

Rafael González Martínez  
C/. Marqués de Lozoya, Nº 14 – 1ª Esc. 9º B  
MADRID, 28007

14 de Marzo de 2012

**Al Pueblo de Villada**  
**Al Alcalde, D. José Antonio Alonso Ciruelo**  
**Plaza Mayor, 2**  
**VILLADA, 34...**

Querido Alcalde de Villada:  
(Querido José Antonio):

Esta carta sólo tiene un objetivo: dar las gracias, a través de tu persona y de la Corporación Municipal, **a todos los habitantes de ese querido pueblo, Villada.** Grande, conmovedora, sentida y muy cariñosa ha sido la despedida que habéis dispensado a mi hermano, **Urbano González Martínez**, en el día de su funeral.

Urbano era un villadino total. Villada era su pueblo, su centro de actividad, su vida. Lo quise traer a la ciudad, pero nunca lo aceptó. No quería vivir fuera de Villada y la amó tanto, tanto...

Dicen que una persona es apreciada en su comunidad, en su pueblo, el día que se celebra su funeral; y así ha sido. Su pueblo estuvo a su lado. Multitudinaria fue su despedida al “hijo” que luchó con ahínco contra la enfermedad, pero ésta le ganó la partida. Un pueblo que ha llorado al vecino, al amigo, al artista es un pueblo grande. ¡Eres muy grande Villada! Y mi hermano estaba orgulloso de ti.

¡Gracias pueblo de Villada por darle el último adiós humedecido por las lágrimas del dolor y por la despedida sin retorno, gracias!

Hay amistades que perduran a través de los años, de la vida y son duraderas para siempre. La **relación Villada-Urbano** durará mucho tiempo, a pesar de que él ya no pueda corresponder con nuevas actividades, con el cariño físico a su pueblo; tan sólo, desde arriba, velará por todos como estrella rutilante en el cielo de Villada.

El dolor que provoca la muerte de un ser querido nubla a las personas, haciendo imposible agradecer a todos los asistentes al funeral su presencia y su acompañamiento en el último adiós. Por eso, ante la imposibilidad de hacerlo personalmente, queremos mostrar nuestro agradecimiento a **todo el pueblo de Villada** por la masiva asistencia a su funeral. Por el respeto, silencio y recogimiento que se guardó a lo largo de todo el sepelio, y por todas las muestras de cariño y apoyo que nos habéis dado y que seguimos recibiendo.

**De todo corazón, GRACIAS ALCALDE, CORPORACIÓN MUNICIPAL, PUEBLO DE VILLADA. A TODOS Y POR TODO en nombre de nuestras familias MUCHAS GRACIAS.**

Un fuerte abrazo,



**Rafael González Martínez**